

**ACTA REUNIÓN DEL CONSEJO CIENTÍFICO
DEL ÁREA QUÍMICA**

MARTES 5 DE AGOSTO DE 2008

Presentes: David González, Ana Rey, Dinorah Gambino, Cecilia Giacomini, Mag. Pablo Cabral

Ausentes: Dr. Hugo Cerecetto

1) ENTREGA DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR

Acta sesión extraordinaria 1/8/2008: Aprobada con modificaciones (unanimidad 5/5)

Acta sesión ordinaria 22/7/2008: Aprobada sin modificaciones (unanimidad 5/5)

2) ASUNTOS DEL ÁREA

a. El Consejo recibe la visita de los Coordinadores de los cursos PEDECIBA, Dras. Beatriz Álvarez, María H. Torre y Valeria Schapiro.

b. El Consejo toma conocimiento de la solicitud de las Dras. Laura Domínguez y María H. Torre y por tanto acepta el ingreso de la becaria de iniciación a la investigación Sandra Mai, con una beca equivalente a grado 1, 20 horas semanales, por el período 14 de agosto – 13 de octubre de 2008, según los antecedentes presentados. (unanimidad 5/5)

c. El Consejo toma conocimiento de la solicitud de la Dra. Graciela Mahler y por tanto acepta el ingreso del becario de iniciación a la investigación Juan Andrés Estol, con una beca equivalente a grado 1, 30 horas semanales, por el período 14 de agosto – 13 de noviembre de 2008, según los antecedentes presentados. (unanimidad 5/5)

d. El Consejo toma conocimiento de la solicitud del Dr. Danilo Davyt y por tanto acepta el ingreso del becario de iniciación a la investigación Guillermo Valdomir, con una beca equivalente a grado 1, 30 horas semanales, por el período 14 de agosto de 2008 – 13 de enero de 2009, según los antecedentes presentados. (unanimidad 5/5)

e. El Consejo toma conocimiento del acta de defensa de tesis de Maestría de la Qca. Ivana Aguiar y la eleva a la Comisión Directiva. (unanimidad 5/5)

f. El Consejo toma conocimiento del acta de defensa de tesis de Maestría de la Q.F. Soledad Camarano y la eleva a la Comisión Directiva. (unanimidad 5/5)

g. El Consejo toma conocimiento de la nota presentada por el Dr. Rafael Radi, en la que solicita la incorporación de la Dra. Adriana Cassina como codirectora de tesis de la estudiante Valeria Valez.

El Consejo queda a la espera de la resolución favorable del Consejo de la Facultad de Química. (unanimidad 5/5)

h. El Consejo toma conocimiento de la nota presentada por los Dres. Eduardo Boido y Eduardo Dellacassa, en la que sugieren la integración del tribunal para la obtención del título de Doctorado en Química de la Q.F. Laura Fariña, el que estará integrado por los Dres. Eduardo Agosin (Presidente del Tribunal), Horacio Heinzen y Francisco Carrau, junto con sus directores de tesis. El Consejo acepta la propuesta de la Comisión de Posgrado de la Facultad de Química para que, en atención a la solicitud del Dr. Dellacassa, se extienda un reconocimiento especial al Ing. Edgardo Disegna por su trayectoria y esfuerzo puesto en apoyo al trabajo de tesis. El Consejo queda a la espera de la resolución favorable del Consejo de la Facultad de Química. (unanidad 5/5)

i. El Consejo toma conocimiento de la solicitud de auspicio para el curso "Introducción a Mecánica Estadística" presentado por el Dr. Marc Segovia. El Consejo resuelve realizar al Dr. Segovia las siguientes consultas:

a) si se trata de una materia electiva de grado de Facultad de Química o si es un curso de posgrado, b) si se dicta periódicamente (anual, bianual, etc.) o por única vez, c) a qué tipo de audiencia (estudiantes de química de grado, estudiantes de pedeciba, estudiantes de posgrado, etc.) está dirigido. (unanidad 5/5)

j. El Consejo toma conocimiento de la nota presentada por la I.Q. Laura Fornaro, en la que sugiere la integración del tribunal para la obtención del título de Maestría en Química de la Qca. Ana Lía Noguera, el que estará integrado por I.Q. Eduardo Quagliatta, I.Q. Ana Robles, Dr. Ricardo Marotti, Dr. Washington Diano, junto con su directora de tesis. (unanidad 5/5)

k. El Consejo toma conocimiento de la nota presentada por los Dres. Mercedes González y Hugo Cerecetto, en la que sugieren la integración del tribunal para la obtención del título de Doctorado en Química de la Mag. Alejandra Gerpe, el que estará integrado por los Dres. Brenda Mester (Presidente del tribunal), Carlos Robello, Ana Bruno, junto con su directores de tesis.

El Consejo queda a la espera de la resolución favorable del Consejo de la Facultad de Química. (unanidad 5/5)

3) INFORME DE LA COMISIÓN DIRECTIVA

4) VARIOS